



Eugenio Santos

## “La primera meta es convertir el cáncer en una enfermedad crónica”



El codescubridor de los primeros oncogenes humanos, Eugenio Santos, dirige el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca (CIC-CSIC-USAL) donde se combina la investigación básica con la práctica clínica, y se augura un prometedor futuro en la lucha contra el cáncer.

Para Eugenio Santos estamos inmersos en el proceso de convertir el cáncer en una enfermedad con

la cual moriremos, pero que no será la causa de muerte: “La primera meta es trabajar para convertir el cáncer en una enfermedad crónica”.

Otro objetivo, este con un plazo más largo, es la terapia génica, es decir, recuperar los genes que están modificados o mutados en el cáncer. Cada vez vamos teniendo mejores tecnologías para acercarnos a ese objetivo, considera este experto.